

Medienmitteilung

Dätwyler Stiftung

Neue Gastgeber im Gastrobetrieb des Dätwyler Areals

Altdorf, 11. April 2019 – Im Gastrobetrieb „Zum Schwarzen Uristier“ wird es per 1.6.2019 einen Pächterwechsel geben. Die bisherige Gastgeberin „ABC Event und Catering AG“ unter der Leitung von Cyrill Amherd und Antoinette Arnold wird den Betrieb einstellen. Die Dätwyler Stiftung freut sich, mit der Gotthard Raststätte A2 Uri AG einen neuen Partner gefunden zu haben, welche den Gastrobereich im bisherigen Konzept weiterführen wird.

Per 01. August 2017 haben Bruno Arnold, Antoinette Arnold und Cyrill Amherd unter der Firma ABC Event und Catering AG und unter der Marke „Zum Schwarzen Uristier“ den Gastrobetrieb im Dätwyler Areal übernommen. Der völlig unerwartete und tragische Tod von Bruno Arnold kurz nach Betriebsaufnahme stellte Antoinette Arnold und Cyrill Amherd vor grosse Herausforderungen. Sie fassten den Mut und machten trotzdem weiter. Unter vollstem Einsatz ihrer Kräfte ist es ihnen und ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gelungen, den Gastrobetrieb im Sinne der ursprünglichen Zielsetzung zu führen. Für die grosse Unterstützung aller Beteiligten und bei den vielen Kunden möchte sich das Team herzlich bedanken.

Aufgrund der grossen Belastung haben sich Antoinette Arnold und Cyrill Amherd entschlossen, die Betriebsführung der ABC Event und Catering AG per 31. Mai 2019 aufzugeben. Die Dätwyler Stiftung dankt Antoinette Arnold und Cyrill Amherd sowie ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement und ihre guten Dienstleistungen bestens und wünscht Ihnen für die Zukunft alles Gute.

„Zum Schwarzen Uristier“ ab 1. Juni 2019 unter neuer Führung

Der Gastrobetrieb im Dätwyler Areal wird unter der Marke „Zum Schwarzen Uristier“ nahtlos weitergeführt. Es ist der Dätwyler Stiftung gelungen, mit der Gotthard Raststätte A2 Uri AG eine Partnerin zu finden, welche einen reibungslosen Übergang und eine einwandfreie und kompetente Weiterführung des Betriebs garantiert. Neben Gross- und Kleinevents in den beiden Sälen wird die Gotthard Raststätte A2 Uri AG als neue Betreiberin auch während der Woche ein Mittagsrestaurant anbieten.

Die Dätwyler Stiftung dankt den Verantwortlichen der „Gotthard Raststätte A2 Uri AG“ für ihre Bereitschaft, den Betrieb „Zum Schwarzen Uristier“ zu übernehmen. Die Gotthard Raststätte betreibt neben den beiden Restaurants und Shops an der A2 im Sommerhalbjahr auch das Seerestaurant in Seedorf. Die Übernahme des Betriebes «Zum Schwarzen Uristier» ist eine ideale Ergänzung. Das Kader und die Mitarbeiter der Raststätte verfügen über grosse Erfahrung und Kompetenz im Durchführen von Banketten und Anlässen, wie sie im Uristier-Saal durchgeführt werden und sie sind überzeugt, den Kunden eine optimale Dienstleistung erbringen zu können.

Unter der Marke „Zum Schwarzen Uristier“ steht der grosse Uristier-Saal weiterhin für Anlässe mit bis zu 500 Personen zur Verfügung. Der kleine Uristier-Saal eignet sich für Anlässe im familiären

Rahmen. Alle bisherigen Reservationen werden vom neuen Pächter übernommen, die Kunden werden in den nächsten Tagen entsprechend kontaktiert.

Bis zum 26. Mai 2019 führt die ABC Event und Catering AG den Betrieb unverändert weiter. Reservationen und Anfragen ab 1. Juni 2019 werden von der Gotthard Raststätte A2 Uri AG ab sofort gerne per Telefon 041 875 05 05 oder per E-Mail info@gotthardraststaette.ch entgegengenommen.

Medienauskünfte

Susanne Döhnert-Dätwyler, Geschäftsführerin Dätwyler Stiftung
Telefon 041 875 15 57, E-Mail susanne.doehner@daetwyler-stiftung.ch

Daniel Kaufmann, CEO Gotthard Raststätte A2 Uri AG
Telefon 041 875 05 05, E-Mail daniel.kaufmann@gotthardraststaette.ch

Die Dätwyler Stiftung ist eine gemeinnützige Förderstiftung mit Sitz in Altdorf. Sie wurde im Jahr 1990 im Rahmen der Nachfolgeregelung der Dätwyler Holding AG durch die Mehrheitsaktionäre Peter und Max Dätwyler gegründet. Die Dätwyler Stiftung ist keine Unternehmensstiftung; das Unternehmen und die Stiftung agieren voneinander unabhängig. Die Dätwyler Stiftung fördert schweizweit Projekte und Institutionen, die einen geografischen, thematischen oder personellen Bezug zum Kanton Uri haben oder in den Kanton Uri ausstrahlen. Sie fördert gemeinnützige Bestrebungen in den Bereichen Kunst (Baukunst und Brauchtum), Erziehung und Bildung, Gesundheit und Sport, Heimatschutz, Natur- und Umweltschutz sowie Natur-, Geistes- und Sozialwissenschaften

Die Gotthard Raststätte A2 Uri AG ist eine Publikumsgesellschaft welche vor über 40 Jahren gegründet wurde. Das aktuelle Aktienkapital beträgt CHF 6`240`000. Die Raststättenbetriebe wurden laufend ausgebaut und an die neusten Anforderungen und Bedürfnissen der Reisenden sowie der lokalen Bevölkerung angepasst. Rund 150 Mitarbeiter stellen mit ihrer langjährigen Erfahrung sicher, dass die 1.6 Mio. Besucher pro Jahr zufrieden die Weiterreise antreten können. Das jährliche Umsatzvolumen in den beiden Restaurants, Shops und Tankstelle sowie dem Saisonbetrieb des Seerestaurants, beläuft sich auf durchschnittlich CHF 25 Mio.